## PAUL ELUARD, UN COLLÈGE OÙ IL FAIT BON VIVRE



Les 2 Marine, les 2 Lise, Léane, Kassandra, Morgane, Noan et Eva chantent pour la chorale du collège. Rural, le collège public l'est, certes. Mais dynamique, ouvert sur le monde actuel, sans cesser d'être accueillant et rassurant.

## 1. À taille humaine

Inauguré en mars 2017, le collège Paul-Eluard a fait peau neuve. Grâce au concours du Département, une enveloppe de 4 400 000 € a permis de moderniser l'établissement qui accueille 200 élèves morbihannais et costarmoricains. Les bâtiments des années 60 ont laissé la place à une architecture plus contemporaine, et « apaisante ».

## 2. Des sections sportives et culturelles

Des partenariats ont été créés avec le club de kayak, le comité de jumelage avec la Galice, l'amicale laïque, le complexe sportif départemental, entre autres. Si bien que Paul-Eluard offre diverses sections : une section kayak en 6° et 5°; un enseignement de culture bretonne. Entre autres.

## 3. Des élèves épanouis

Le mot d'ordre de Paul-Eluard c'est d'être un établissement « où chaque élève réussit ». Il s'inscrit dans une démarche de développement durable et participe notamment à la mutation numérique. Une chorale de musique a été instaurée par le professeur de musique Lénaïck Glatin, elle fonctionne sur la base du volontariat.